



2024

ZERTIFIKAT

Energie-Agentur der Wirtschaft

Chocolat Bernrain AG ist dabei!

Die Chocolat Bernrain AG ist seit 2014 Teilnehmerin bei der Energie-Agentur der Wirtschaft und setzt sich damit für einen wirtschaftlichen Klimaschutz ein.

Chocolat Bernrain AG setzt auf folgendes EnAW-Angebot:

Zielvereinbarung: Das Unternehmen hat sich zu Zielen zur Steigerung der Energieeffizienz und Reduktion der Treibhausgase verpflichtet. Die Ziele werden massnahmenorientiert über zehn Jahre umgesetzt, die Zielerreichung wird jährlich überprüft.

12.02.2024

Frank Ruepp
Energie-Agentur der Wirtschaft

Benjamin Marti
Energie-Agentur der Wirtschaft